

compte autant de la nature délicate de notre milieu ambiant que des principes de la rentabilité économique. La croissance économique est une bonne chose, mais à condition qu'elle n'aille pas à l'encontre des lois de la nature.

Unissons donc nos efforts, gens du secteur privé et gens du secteur public, pays riches et pays pauvres, pour créer une éthique de l'environnement avec laquelle nous pourrions tous vivre et qui pourra contribuer en même temps à favoriser la paix et la prospérité dans le monde.